

Liebe Oldtimer-Freunde, guten Morgen!

Sicherlich kennen viele von Ihnen, wenn nicht gar alle, die sogenannten Matchbox-Autos. Und wissen Sie, was diese in Zusammenhang mit Krönungen britischer Königinnen und Königen in Verbindung bringt? Gerne lösen wir das Rätsel auf. Vor 70 Jahren, am 2. Juni 1953, feierte Großbritannien die Krönung der jungen Queen Elizabeth II. Und viele Familien servierten zur festlichen Tea-Party Gebäck, das mit einem 11,8 Zentimeter langen Modell der Krönungskutsche des Königshauses verschönert war. Die Miniatur bestand aus Metalldruckguss, acht prächtige Pferde inklusive. Mehr als eine Million Exemplare seiner Königskutsche verkaufte der britische Hersteller Lesney vor 70 Jahren. 1953 verließ bald darauf das erste „echte“ Matchbox-Auto die Lesney-Produktionsstätten: Weil nur Spielzeuge, die kleiner als eine Streichholzschachtel waren, in britische Schulen mitgebracht werden durften, entwickelte ein Mitarbeiter für seine Tochter eine kleine grüne Dampfwalze, den Aveling Road Roller. Der Name Matchbox war geprägt.

Ihnen Allen einen schönen Sonntag. Herzliche Grüße, Ihr Ralph Grieser

26. – 28. Mai Nürburgring Classic 2023 mit DEPOT3

Bereits zum 5. Mal finden in diesem Jahr die Nürburgring Classic vom 26. bis 28. Mai statt. Bei dem historischen Motorsport-Treffen finden neben Showläufen alter Formel1-Renner aus den 60er, 70er und 80er Jahren wieder viele weitere Rennen klassischer Boliden auf der Grand-Prix-Strecke und Experience-Fahrten auf der legendären Nordschleife statt. Zudem laden das große Grand-Prix Fahrerlager und das historische Fahrerlager zur Zeitreise für Groß und Klein ein. Wir sind mit dem DEPOT3-Team wieder dabei und stehen mit unseren Fahrzeugen und dem Versorgungswagen im neuen Fahrerlager. Und am Samstag und Sonntag morgen führen wie wieder Charity-Fahrten für Personen mit Handicap auf der Nordschleife durch. Wir freuen uns bereits jetzt auf ein tolles Event. Wer interessiert ist als Teilnehmer oder Gast, findet hier (-> [Link](#)) alle Informationen zu dem Event. Tickets gibt es hier (-> [Link](#)). Und wenn Sie Fragen haben, bei einem der Läufe vielleicht einmal mitfahren möchten, oder Sie weitere Informationen zu der Veranstaltung benötigen, schreiben Sie uns bitte an events@depot3.de



Schulterblick in die Werkstatt: Arbeiten rund um Technik und Karosserie

Vielfältig sind die Arbeiten unseres inzwischen 8-köpfigen Werkstatt-Teams im DEPOT3. Deutlich wurde dies besonders in dieser Woche. Unser jüngster Patient ist ein Mercedes SL 500 aus dem Jahr 2002, bei dem wir das ABC-Fahrwerk überarbeiten, diverse neue Leitungen verbauten inklusive neuer Hochdruckkölmpumpe. Unser ältester Patient ist ein 64er Käfer, an dem wir diverse Schweißarbeiten vornahmen. Daneben bekam ein Commodore Coupé einen neuen Kühler, ein Porsche 993 Carrera 4 einen Service, oder unser Audi 200 Turbo Quattro 20V eigens angefertigte Kotflügelverbreiterungen aus Blech.



- Unsere Events für Sie -

10. Mai: Espresso-Ausfahrt

Unsere Espresso-Ausfahrt im Mai führt uns nach einer Tour entlang Mosel und Rhein nach Koblenz, wo wir unsere Fahrzeuge direkt am deutschen Eck abstellen und anschließend zusammen essen. Es sind noch 2 Plätze frei. Wenn Sie dabei sein möchten, schreiben Sie uns bitte: events@depot3.de

23. Mai:

Charity-Fahrten für Kids

Von 18 bis 20 Uhr finden die Fahrten auf der Grand-Prix Strecke des Nürburgrings statt. Anmeldung bitte per Mail an charity@depot3.de

26. – 28. Mai:

Nürburgring Classic

Details zu der Veranstaltung finden Sie links. Seien Sie gerne dabei. Wir freuen uns darauf, Sie am Ring wieder zu sehen. Und bei Fragen schreiben Sie uns bitte ein Mail an events@depot3.de

14. Juni: Espresso-Ausfahrt

Im Juni geht es am Abend ab 18 Uhr seit Längerem mal wieder in den Westerwald. Treffen im DEPOT3 ist wie üblich ab 17 Uhr. Details folgen. Bei Interesse bitte kurz ein Mail an events@epot3.de schicken.

Hier geht es zu unserem Eventplan in 2023: -> [Link](#)

Wetter-Ausblick 7.5. – 13.5.

In der kommenden Woche Temperaturen bis 20° Celsius. Die Woche über häufiger Regen, hin und wieder lässt sich die Sonne blicken.

Gut gepflegtes Saab 900 Turbo Cabriolet



OLDTIMER
SERVICES
EVENTS

Wir freuen uns, Ihnen diesen gepflegten Saab 900 Turbo der 2. Serie aus 1. Hand anzubieten. Die zweite Serie des von 1978 bis 1994 gebauten Modells der ersten Serie wurde 1995 auch als Cabrio des legendären 900er Cabriolets auf den Markt gebracht. Unter Cabrio-Fahrern war das erste 900er Cabriolet auch als Architekten-Cabriolet tituliert. So stand es damals schon für einen Lebensstil seiner Besitzer, der nicht Mainstream war. Die Kaufentscheidung gegen ein Audi 80 Cabriolet oder auch einen BMW der Serien E30 oder E36 fiel immerhin trotz eines damaligen Neupreises von rund 60.000,- Mark. Unser Exemplar wurde 1996 an die erste Besitzerin ausgeliefert, von der wir den Wagen im Jahr 2013 erworben haben. Bewusst haben wir diesen Turbo 900 in unserer Sammlung gehalten, um Ihnen jetzt den kommenden Klassiker anbieten zu können. Es verfügt mit grauer Lederausstattung, der dunkelblauen Metalliclackierung, der automatischen Klimaanlage, dem elektrisch öffnenden Verdeck, den 16"-Alufelgen oder dem großen Soundsystem über alle damals lieferbaren Extras. Die Laufleistung beträgt insgesamt erst 122.000 Kilometer.

Ausgestattet ist unser Saab 900 mit dem 185 PS leistenden 2.0 Liter großen Turbomotor. In Verbindung mit dem manuellen 5-Ganggetriebe ist man damit außerordentlich zügig unterwegs. Auch wenn bis maximal 230 km/h schnelle Autobahnpassagen problemlos sind, ist der Saab aufgrund des drehmomentstarken und drehfreudigen Motors auf kurvigen Landstraßen so richtig in seinem Element. Unser Saab 900 befindet sich komplett im Erstlack und ist natürlich unfallfrei.

Vor der Auslieferung erfolgt ein Service in unserer Werkstatt und eine frische HU.



Der Preis für dieses wunderbare Saab 900 Cabriolet beträgt 12.900,- Euro

Unser komplettes Fahrzeugangebot finden Sie auf Autoscout [hier](#).